



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>82 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>2245</b>
Prix	<b>720 000 €</b>

# Les Issambres

## Appartement à vendre (83380)

\*\*\*. Compromis signé \*\*\* offrant une vue mer panoramique sur la baie de St-Raphaël, cette résidence exclusive de seulement 4 appartements avec piscine présente un superbe 3 pièces de 82 M<sup>2</sup>, idéalement situé en rez-de-jardin. L'appartement comprend un séjour spacieux, une cuisine moderne entièrement équipé et aménagé, une buanderie, des toilettes invités, ainsi qu'une chambre en suite avec salle de douche et toilettes, et une autre chambre avec une salle de douche séparé. Chaque pièce s'ouvre sur de vastes terrasses totalisant 70 m<sup>2</sup> face à la mer. Le jardin, facile d'entretien, est agrémenté ...

*Offering a panoramic sea view over the bay of St-Raphaël, this exclusive residence of only 4 apartments with swimming pool presents a superb 3-room apartment of 82 sqm, ideally located on the ground floor. The apartment includes a spacious living room, a fully equipped and fitted modern kitchen, a laundry room, a guest toilet, as well as an en-suite bedroom with shower room and toilet, and another bedroom with a separate shower room. Each room opens onto large terraces totaling 70 sqm facing the sea. The garden, easy to maintain, is decorated with a jacuzzi, offering a privileged relaxation ...*

## **AGENCE DU CAP LES ISSAMBRES**

RN 98 1 AV DE LA JETÉE - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

